



La paloma a la que hace referencia nuestro redactor en su noticia

El Quijote. Luego se ha integrado en otro concurso más amplio que será expuesto en otros lugares de España y centros culturales iberoamericanos. Al principio del conjunto de cada autor, se explica el episodio que se dibuja.

El C.A.I. o Centro de Asistencia a la Infancia "Sancho Panza" de Daimiel, anunció la concesión de 36 plazas para alumnos en el próximo curso, entre los niños que necesitan una atención especial. Los padres solicitantes, una vez acreditada la necesidad de ello, serán informados de la concesión.

Es notable el éxito conseguido por dos escolares del colegio Divina Pastora de Daimiel, en el concurso regional titulado: ¿qué es un Rey para tí? Son Aurora García de la Camacha y Anabel García Moreno. En toda Castilla La Mancha concursaron hasta 2.100 alumnos de 170 colegios. Son del 5º curso de Educación Primaria y su profesora, María del Carmen García Muñoz, fue la que les explicó el asunto y les orientó sobre el estilo o sello personal de cada trabajo. Quedaron entre los 40 trabajos más destacados y ya están ilusionadas para el curso próximo. Y parece ser que había algunos trabajos más, muy meritorios, pero que no había más amplitud para premios. Pues un ¡olé! y hasta el año que viene.

ACTIVIDADES

El Centro Social de Caja Madrid, tie-

ne otra nueva regente: Paula Tejero Herranz. Es muy joven y tendrá que aplicarse bien al trabajo, pues las actividades de ese Centro son múltiples y con una más que aceptable concurrencia. Son: Aula de Matemáticas, Aula Abierta de Informática (uso de ordenador, sin profesor), Taller de Ejercicio Físico, con dos grupos; Taller de Animación a la Lectura, Pintura al Oleo, Ensayo de Rondalla, Alfabetización y Educación Cívica, Taller de Memoria, con dos grupos; Taller de Estaño, Taller de Informática Básica y Taller de Informática de Nivel Medio. Le precedieron en el cargo: Cristina Maestre, que ahora es senadora nacional y Elena García Muñoz, ambas eficientes y cordiales. Pues bienvenida Paula.

La concejala de Turismo, Ramoni Núñez de Arenas, publica un avance del movimiento turístico en este inicio de año, y resulta que el número de visitantes ya es superior al número de todo el año anterior. Y aporta datos concretos: en 2004, son 5.671 y en estos meses van ya 8.521. La procedencia de los que se acreditan (pues se ha de admitir, que habrá quien nos visite sin tener que dejar constancia de ello) es en orden a su número: de Madrid, de Castilla La Mancha, de Valencia, de Cataluña, Vascongadas y algunos extranjeros.

El concejal de Medio Ambiente informa que la exposición, en el Centro del Agua, titulada "Transformaciones", ha sido

visitada por muchos escolares y público en general. Trataba sobre reciclajes.

LOTERIA

En el Bar Boco, de la calle Manzanares, ha caído un gran premio de Lotería Nacional, en el número 56.436, con 300 millones, que están muy repartidos entre la clientela. Enhorabuena a todos, que eso sucede pocas veces y, sobre todo, a administrarse bien, que el dinero que fácil viene, fácil se va.

LO QUE RESTA

- He comentado con gusto, que se habían empezado a exponer listas de pacientes en las puertas de las consultas del Centro de Salud. Pues lo retiro, eso fue cosa de días y ya no están.

- Jesús Rodríguez Marchán, me hace llegar una fotografía, con una paloma bebiendo en la Manola, mientras vuela. Se deducen de este hecho, las dificultades y necesidad que tienen de beber.

- El 23 de mayo, fiesta de los Mártires Pasionistas, oí comentar, durante la misa, que había escrito Aureliana Aguirre R. de G. (Aure, para los amigos), agradeciendo el donativo de la hermandad de la Pasión y, asegurando que allí se necesita.

Para los días 10, 11 y 12 próximos, se anuncian las fiestas del barrio "El Quijote". Ya lo anuncian las banderolas con pensamientos del Quijote y el reparto de ejemplares del libro que han hecho. Ya lo contaremos. Creo que van a instalar unos murales, elaborados por Carranza, con azulejos, que instalarán "pa siempre", en lugares estratégicos y vistosos.

- También parece ser que será una fiesta grata la del Bar Karpin en las Siete Esquinas, que tendrá lugar el día 13. Por supuesto, lo contaremos.

ANECDOTARIO

En él, veo cosas tan graciosas como ésta:

Pregunta: ¿Qué bebida se extrae de la manzana? *Respuesta:* "El duz"

Después de explicar la característica esencial de los animales vertebrados, que es la de tener huesos, pregunté a un chaval: "¿Podrías decirme un vertebrado?" *Las chuletas* -me contestaron-.